

3日間の予算特別委員会を開催 議員の評価は？



もっと福祉の充実を
関根 清隆 議員

〇歳～2歳児の保育料無償化や空き家問題など、大きな予算措置もなく、昨年度並み予算だと思う。既存の出費を見直し、福祉の充実に心がけて欲しい。

以前より、私が提案していた施設予約システム導入に期待。



町の将来と今を俯瞰せよ
日坂 和久 議員

一般会計予算等は個別事業の集合体であり、賛同できるものと疑問を持つものが混在する。着眼すべきは、町長が数年後の町の将来像をいかに描き、今なすべき事を7年度予算でいかに総体的に編成できたかだ。

昨年度の踏襲部分が多くあるが、致し方なし。



大橋交差点に設置されている
防犯カメラ

安全安心に力を入れた予算
中山 明美 議員

防犯カメラの設置や橋りょう長寿命化修繕計画にも取り組む。ふるさと納税がネットで完結することになる。期待している。



改修工事の予算がついた辻川

高齢者の方々にもう少し
予算を増やして
森 利夫 議員

子育て支援関連の予算是年々増加している。将来を見据えれば、大切ではあるが、首をかしげたくなるような施策もある。移動が困難なお年寄り等を対象に配食サービスや買い物支援等に予算配分を増やしてほしい。

元気な農業は町の安心
小鷹 房義 議員

新町政という期待もあったが、従来と大差ない予算書だった。特に、公約の農業支援とブランド化に注目したが、具体的な施策が見えてこない。アンズの花見などで集客し、今後の町の活性化に期待している。



あんずの花見客に期待

一般会計予算討論
(賛成)
ワクチン行政やマイナンバーカードを推し進めようとする国の姿勢には納得がいかない。

しかし町予算として大切なことが盛り込まれているので賛成する。全体的にみれば、特徴の少ないおとなしい予算に感じる。

さらに町民との対話を重ねて、町政運営を進めていただきたい。(野田)

新町長に期待したが、政策面でいくつかの評価すべきものはあるが、予算的に特に目を引くものは無かった。

今後、福祉を充実するため、既存の支出を抜本的に見直し、資金を福祉の充実に回してもらいたい。これを執行部に理解してもらうことを前提として、当予算については賛成とする。(関根)



ワクチン行政やマイナンバーカードを推し進めようとする国の姿勢には納得がいかない。

しかし町予算として大切なことが盛り込まれているので賛成する。全体的にみれば、特徴の少ないおとなしい予算に感じる。

さらに町民との対話を重ねて、町政運営を進めていただきたい。(野田)

新町長はじめ ての予算編成

令和7年度予算

欲しかった。
鳩山町の姿・形を見せて
も、初年度に10年後
の目指す鳩山町の姿・形を見て
いた。



EIKOMITO

予算書を見た第一印象は、
トップが変わったのに、予算は
変わらない。期待した町民も多
いはず。私もそのひとりでした。
予算書から町の活性化、子育
て世代の移住促進が見えてこな
い。外から見て鳩山町の魅力が
見えないということ。1年ででき
ないのは理解している。で



24時間、温湿度管理の美術品庫

予算書を見た第一印象は、
トップが変わったのに、予算は
変わらない。期待した町民も多
いはず。私もそのひとりでした。
予算書から町の活性化、子育
て世代の移住促進が見えてこな
い。外から見て鳩山町の魅力が
見えないということ。1年ででき
ないのは理解している。で



町の財政運営の各計画

予算で世代の移住促進プランは 忘れていませんか？

松浪 健一郎 議員

忘れていませんか？

石井 計次 議員

自主財源確保の取り組みを

石井 徹 議員

反対

鳩山中学校の「学校施設非構造部材等耐震点検調査」の実施や「橋りょう長寿命化修繕計画を修正する業務委託料」目立たないが大切なことである。(中山)

予算審議 採決までの流れ

- 約300ページに及ぶ町の予算書を分析します。
- 3日間の予算特別委員会を開催し、町に質問し精査します。
 - 住民の期待や議員の提案が反映された予算か？
 - 前年度に比べ大幅な金額の変化は？その理由は？
 - 重点事業への予算は？予算配分は適切か？
 - 支出項目で金額に過不足は無いか？など。
- 議員間で自由討議を行い、評価・問題点を検討し、最終日に採決します。

ゼロカーボンに向かって

野田 小百合 議員

気候変動が顕著に進む中、少しでもストップをかけるための取り組みは、待ったなしです。地球温暖化対策計画策定に関して予算化されました。鳩山ならではの自然を大切にした取り組みに期待したい。また誰にでもできることが、ごみの減量ですね。



生ごみキエー口

水道事業の広域化に本腰を

清水 秀幸 議員

水道事業は2年連続赤字収支。高度経済成長期以降に整備が進んだ水道管は今、更新時期を迎え、法定耐用年数経過管路の割合は30%と高く、更新は待たない。もはや自己完結主義ではない。生き残りさえできない時代となつたことは明白。新町政が、水道事業の広域化を前向きに検討し始めることが期待したい。



安全・安心・安定の水を

安全・安心に力を入れた予算である。

鳩山中学校の「学校施設非構造部材等耐震点検調査」の実施や「橋りょう長寿命化修繕計画を修正する業務委託料」目立たないが大切なことである。(中山)

(石井計)